

Reafirma presidente de Venezuela que está listo para conversar con el gobierno de Estados Unidos



Caracas, 27 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reafirmó su disposición de establecer un diálogo de paz y respeto con su homólogo de Estados Unidos, Dónald Trump.

Durante la juramentación de los candidatos a la Asamblea Nacional Constituyente en el Poliedro de Caracas, manifestó Maduro que si el gobierno estadounidense quiere hablar de paz, respeto y prosperidad las autoridades venezolanas están listas para conversar.

El primer mandatario venezolano hizo un llamado a Washington a desistir de los planes violentos que mantiene en conjunto con los sectores opositores del país sudamericano.

Estamos trabajando por la unión del país y la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) es la opción de paz, afirmó hoy el presidente venezolano, Nicolás Maduro, durante una reunión con miembros del

Comando de Campaña Constituyente Zamora 200.

Maduro subrayó que para afinar detalles en ese sentido se realizan estos encuentros, 'para darle apoyo a todos los candidatos que con fe y esperanza se han inscrito y que van a llevar la voz de los sectores sociales y de todos los municipios del país'.

A su vez, dijo que próximamente se harán anuncios sobre los pasos y el cronograma de la campaña electoral, de cara a la Constituyente.

“Estamos trabajando por la paz, por elección, por la libertad, por la democracia”, enfatizó el mandatario.

La ANC tiene como objetivo fortalecer la Constitución Bolivariana aprobada en 1999 y blindar los derechos sociales del pueblo.

Estará integrada por 545 representantes, de ellos, 537 serán electos el 30 de julio próximo, 364 como representantes territoriales y 173 sectoriales, y los ocho restantes procederán de los pueblos indígenas, quienes serán elegidos a través de asambleas regionales de las comunidades originarias, respetando así los principios, tradiciones y costumbres de los pueblos ancestrales.

La campaña electoral para estos comicios comienza el 9 de julio y se prolongará hasta el 27 de ese mismo mes.

En el encuentro con Maduro estaban presentes el vicepresidente ejecutivo, Tareck El Aissami; el vicepresidente primero del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello; el alcalde del municipio capitalino Libertadores, Jorge Rodríguez, y otros dirigentes políticos y gubernamentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133956-reafirma-presidente-de-venezuela-que-esta-listo-para-conversar-con-el-gobierno-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba